
SPD-Unterbezirksvorstand:
Selmer  Bügermeister  Mario
Löhr  soll  Nachfolger  von
Landrat  Michael  Makiolla
werden

Der  SPD-
Unterbezirksvorstand
präsentierte  am  Dienstag
seinen  Kandidaten  für  das
Landratsamt  Mario  Löhr
(r.),  links  daneben
Unterbezirksvorsitzender
Oliver  Kaczmarek.  Foto:
SPD-UB

Der Bürgermeister von Selm Mario Löhr soll 2020 nach dem Votum
des SPD-Unterbezirksvorstands neuer Landrat für den Kreis Unna
werden. Der aktuelle Amtsinhaber Michael Makiolla will dann
aus  Altersgründen  sein  Büro  im  Kreishaus  räumen.  Dieser
Personalvorschlag  muss  allerdings  noch  durch  einen
Sonderparteitag  des  SPD-Unterbezirks  bestätigt  werden.

Mario Löhr (48) hat bei der RAG Industriemechaniker gelernt
und  durchlief  danach  eine  berufsbegleitende  Ausbildung  zum
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Bürokaufmann. Bevor er 2008 zum Bürgermeister von Selm gewählt
wurde,  war  er  Prokurist  der  Firma  Remondis.  Löhr  ist
verheiratet  und  hat  einen  Sohn.

Nach  der  Nominierung  von  Löhr  erklärte  Landrat  Michael
Makiolla  auf  Facebook:  „Ich  kenne  Mario  Löhr  seit  vielen
Jahren  als  äußerst  tatkräftigen  Bürgermeister  seiner
Heimatstadt und halte ihn daher für geeignet, das Amt des
Landrats des Kreises Unna mit großem Erfolg wahrzunehmen. Ich
würde  mich  deshalb  sehr  freuen,  wenn  die  Bürgerinnen  und
Bürger ihn im September 2020 zu meinem Nachfolger wählen.“


